

Ressort: Sport

## Ein ganzes Wochenende im Zeichen des Rads

### UCI Straßenrad WM 2018.

Innsbruck/Köln, 12.06.2018, 19:35 Uhr

**GDN** - Auf die Pedale, fertig - los: Ganz im Zeichen des Radsports steht nicht nur die im September stattfindende UCI Straßenrad WM 2018. Mit abwechslungsreichen Veranstaltungen fiebert die ganze Region bereits jetzt dem sportlichen Highlight des Jahres entgegen.

Ob beim Inntaler Radtag mit Landeshauptmann Günther Platter oder beim Aktionstag "Rund ums Rad" im Innsbrucker Zeughaus - das Thema Rad stand im Mittelpunkt.

Inntaler Radtag - Eröffnung der Radbrücke in Pfunds

Egal ob mit Straßenrad, Tandem, Mountainbike, E-Bike oder Kinderrad: Gemeinsam geradelt wurde am Samstag beim Inntaler Radtag in Landeck. Vom Prutzer Dorfplatz sind Radfans zusammen mit Landeshauptmann Günther Platter und HELMI, dem Maskottchen der Rad WM und Kultfigur entlang des Innradweges und des Via Claudia-Radweges bis zur neuen Kajetansbrücke in Pfunds geradelt.

Krönender Abschluss der Radtour war die offizielle Eröffnung dieser neuen Radbrücke inklusive Festakt. Der neue Übergang führt vom bestehenden Radweg in Pfunds über den Inn. Platter zeigte sich über den erfolgreichen Abschluss des Projekts begeistert und betonte den nachhaltigen Nutzen der Investition, die Hand in Hand mit der UCI Straßenrad WM 2018 geht: "Wenn so eine wunderbare und weltweit mitverfolgte Veranstaltung wie die Rad WM in Tirol stattfindet, bei der wir unser Land mit der Schönheit seiner Natur präsentieren können, dann müssen auch die Radwege in Tirol ausgebaut werden."

Aktionstag "Rund ums Rad" Ausstellung "Frischlucht Freiheit! Fahrrad!" im Zeughaus

Der vom Museum Zeughaus organisierte Aktionstag hat Radfans am Sonntag ein abwechslungsreiches Spezialprogramm geboten. Zum Auftakt von "Rund ums Rad" wurde in die Pedale getreten: Der Aktionstag hat nämlich mit einer historischen Hochradtour des Radfahrvereins Halltal vom Landestheater zum Zeughaus gestartet. Im Innenhof des Museums angelangt, wurde ein vielseitiges Rahmenprogramm geboten - von Fahrrad flicken bis hin zu Upcycling-Möglichkeiten für das Rad. Die eigene Geschicklichkeit konnte in einem Radparcours erprobt werden.

In Tirol hat der Radsport Tradition und trotzdem dürfte nur wenigen bekannt sein, dass der Radsportverband in Tirol tatsächlich älter ist als der Skiverband. Über diese und noch weitere Hintergründe rund ums Rad kann man sich in der aktuellen Ausstellung im Zeughaus "Frischlucht Freiheit! Fahrrad!" informieren. Den Kuratoren der Ausstellung ist es gelungen, die Faszination Rad auf ebenso vielfältige wie spannende Weise zu beleuchten. Die Ausstellung kann noch bis Jänner 2019 besucht werden. Im Zeitraum der UCI Straßenrad WM 2018 - also von 22. bis 30. September - können Fahrradfans die Ausstellung sogar kostenlos besuchen. Weitere Informationen zur Ausstellung unter: [www.tiroler-landesmuseen.at](http://www.tiroler-landesmuseen.at).

UCI Straßenrad WM 2018

Von 22. bis 30. September findet die UCI Straßenrad WM 2018 in Innsbruck-Tirol statt. 1.000 RadrennfahrerInnen stellen sich 12 Rennen in drei Disziplinen; dem UCI Mannschaftszeitfahren, dem Einzelzeitfahren und dem Straßenrennen. Dabei gibt es vier Startorte - das Ötztal mit der AREA 47, Hall-Wattens mit den Swarovski Kristallwelten, Rattenberg im Alpbachtaler Seenland und Kufstein. Das Ziel ist dabei immer vor der Hofburg in Innsbruck. Für den Gesamtzeitraum der Veranstaltung werden bis zu 500.000 ZuseherInnen erwartet. Egal, ob VIP-Gast oder Fan im Zielbereich, mit einem Ticket für die UCI Straßenrad WM 2018 ist man hautnah dabei, wenn die WeltmeisterInnen in die Zielgerade einfahren.

Die tirolweite kostenlose Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel (VVT & IVB) am Gültigkeitstag des Tickets kommt als absolute Top-Leistung noch dazu. Tickets gibt es ab € 9,90 in der Innsbruck Tourismus Information oder online unter [www.innsbruck-tirol2018.com](http://www.innsbruck-tirol2018.com). Im Rahmenprogramm wird neben Konzerten und DJs ein besonderes Highlight geboten: Beim Jedermann-Rennen "Krone Ride to Höll"

am 29. September 2018 bekommen exakt 2.018 Sportler die einzigartige Gelegenheit, auf den Spuren der Weltmeister zu radeln und sich über die "Höll", dem steilsten Teilstück der Strecke mit bis zu 28% Steigung, mit den Zeiten der Stars zu messen. Anmelden dafür kann man sich online.

Zitate und Pressetexte Innsbruck-Tirol Rad WM 2018 GmbH

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-107514/ein-ganzes-wochenende-im-zeichen-des-rads.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Jaroslav Kardasch

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Jaroslav Kardasch

**Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619